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EMENTA: “Requer da Prefeitura Municipal informações sobre as providências a 

serem tomadas com relação à castração de cachorros”.  

 

Requeiro à mesa, na forma regimental, e ouvido o Plenário, informações sobre 
as providências a serem tomadas com relação à castração de cachorros em nossa 
cidade, uma vez que já foram realizados vários pedidos, conforme doc. Anexo com suas 
respectivas respostas. Na indicação nº 17/2023, a resposta foi de que seria incorporada 
ao cronograma de gestão. Quanto ao Requerimento 64/2021 que solicitava   
informações sobre as castrações realizadas no exercício, houve a resposta de que não 
havia pagamentos de castrações, porém não foram feitas tais castrações. Em outubro, 
foi realizado outro requerimento pedindo informações a respeito do assunto citado e nos 
foi respondido que estavam verificando a viabilidade econômico-financeira ou 
estudando parceria com universidades. Na indicação nº 37/2022 de março de 2022, 
sugerimos novamente a castração de animais, onde nos foi respondido que havia uma 
emenda no valor de R$ 70.000,00 (setenta mil reais) objetivando a contratação de 
serviço terceirizado para a aludida castração.  

Diante do exposto, requeremos uma resposta concreta sobre a castração de 
animais de nossa cidade, pois o número só está aumentando, ficando cada vez mais 
difícil mantê-los. Todos somos sabedores e conhecedores da Lei de Proteção Animal e 
não podemos abandonar essa causa, sob as penas da lei.  

 
 
Plenário Benedicto Aparecido Passoni, 12 de abril de 2023. 
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